

## Medienmitteilung vom 2. August 2007

### Sommerkino im Waisenhaus: Sehenswerte Filme und Jugendliche in der Verantwortung

Das Bürgerliche Waisenhaus, eine Institution der Bürgergemeinde der Stadt Basel, führt bereits zum vierten Mal das Sommerkino durch. Vom 7. bis 11. August 2007 werden Filme gezeigt, die sich allesamt mit berührenden Geschichten über Kinder und Jugendliche sowie ihre Erlebnisse in der Erwachsenenwelt auseinander setzen. Die Jugendlichen haben alle Produktionen ausgesucht und zugleich die Patenschaften übernommen. Sie tragen einen Teil der Verantwortung beim Catering und bei den anderen organisatorischen Aufgaben.

Der Schweizer Film von 2005 «Mein Name ist Eugen» läuft am 10. August 2007. «Dieser Film erinnert uns ältere Jugendlichen wieder an unsere Kindheit. Die Streiche sind cool, aber sie sollten nicht nachgemacht werden», schreibt Derek, der die Patenschaft zu diesem Streifen übernommen hat. Den Auftakt des diesjährigen Sommerkinos macht am 7. August 2007 die Produktion «Der Aussenseiter» (USA, 1992). Die weiteren Filme sind: 8. August «Girls, Interrupted / Durchgeknallt» (USA 1999); 9. August «Sommersturm» (D 2004) sowie am 11. August «Napola» (D 2004).

Mit den Kindern und Jugendlichen einen solchen Anlass zu organisieren und ihnen einen gewichtigen Teil der Verantwortung zu übergeben, ist ein Bestandteil der Pädagogik. Das Waisenhaus führt mit dem Sommerkino ein Projekt durch, bei dem die Kinder und die Jugendlichen einen wesentlichen Anteil zu ihrer Freizeitgestaltung selber beitragen. Durch das Organisieren und Planen wird ihre Selbstständigkeit gefördert, und sie lernen vermehrt Verantwortung zu übernehmen. Dies betrifft ebenfalls die Organisation des Caterings.

Die Aufführungen finden im romantischen Hof des Bürgerlichen Waisenhauses statt; der Eintrittspreis beträgt unverändert CHF 11.–. Die Abendkasse und der Restaurationsbetrieb sind ab 19.30 Uhr geöffnet. Die Filme beginnen jeweils ab ca. 21.30 Uhr bei jeder Witterung.

Die Neuauflage des Sommerkinos konnte dank zahlreichen Gönnern und Sponsoren durchgeführt werden. Sämtliche Firmen sind im beiliegenden Flyer aufgeführt.

#### **Beilage: Flyer Sommerkino 2007**

*Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.*

*Zusätzliche Auskünfte: Valentin Vonder Mühl, Leiter Waisenhaus, Telefon 061 699 33 20 oder ab 6. August 2007 Beate Gremmelsbacher, Projektleiterin, Telefon 061 699 33 33.*